

4 informations startup à retenir ce 17 janvier 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

17 janvier 2019

Un bus pour sensibiliser les dirigeants de TPE/PME au numérique

Adopte le Digital va parcourir les routes de la région Auvergne-Rhône-Alpes pour "accompagner les TPE et PME dans leurs premiers pas vers la transformation digitale". Cette tournée en bus permettra aux équipes de l'association de présenter aux dirigeants qui le souhaitent des contenus pédagogiques pour initier leur passage au numérique. Plusieurs dates sont prévues en région lyonnaise mais aussi à Grenoble et dans la Vallée de l'Arve.

Jean Dussetour raconte sa vie d'entrepreneur... dans un album de rap

C'est une démarche atypique entreprise par Jean Dussetour. Le fondateur de Hadoo a profité du rachat de l'entreprise par le groupe de communication Makheia pour diffusion sur SoundCloud un album de rap intitulé Startup Life. En dix titres, il raconte son histoire entrepreneuriale, de l'idée à la vente, en passant par la création de son entreprise et ses doutes sur les chances de réussite.

La plateforme de financement participatif Miimosa lance Miimosa Transition

Le site de crowdfunding Miimosa enrichit son offre d'une plateforme dédiée aux projets de transition agricole, alimentaire et environnementale Miimosa Transition. Agroécologie, agriculture biologique, agriculture de conservation, agroforesterie, élevage en plein air ou énergies renouvelables trouveront leur place au sein de ce nouveau relais de solutions pour la transition environnementale.

L'Académie des Technologies renouvelle sa présidence

Pascal Viginier a été élu président de l'Académie des technologies pour une période de deux ans (2019-2020). Il était auparavant vice-président de l'institution et succède à Bruno Jarry. Créée en 2000, l'Académie des technologies a pour mission d'émettre des propositions sur les questions relatives aux technologies et à leur interaction avec la société.

Article écrit par Geraldine Russell